

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Hagen-Nord vom 24.01.2024

Öffentlicher Teil

TOP . Anfragen gemäß § 18 der Geschäftsordnung

Herr Rehbein geht auf die Verlegung der Bushaltestelle an der Hagener Straße ein. Durch die Verlegung sei ein größeres Verkehrschaos entstanden. Er möchte wissen, warum die Haltestelle verlegt worden sei.

Herr Rehbein möchte außerdem wissen, warum ab der Ortsumgehung in Boele in Richtung Loxbaum die Ampelphasen geändert wurden.

Herr Kohaupt bittet die Verwaltung um eine schriftliche Beantwortung der Fragen.

Herr Rehbein geht auf einen Zeitungsbericht ein, in dem berichtet wurde, dass Verkehrsschilder für E- Scooter abgedeckt würden, um mehr Raum für parkende Autos zu schaffen. Er möchte wissen, wann dies geschehen soll.

Herr Gerbersmann entgegnet, man werde die Plätze wieder freigeben. Wegen der kalten Witterung konnten die Schilder nicht überklebt werden. Dies soll jetzt erfolgen. Er macht jedoch deutlich, dass wenn ein Unternehmen in Hagen wieder E- Scooter oder ähnliche Fahrzeuge anbieten wird, die Aufkleber von den Schildern entfernt und die Fläche wieder der eigentlichen Nutzung zugefügt würden.

Herr Timm fragt nach, ob es zurzeit Anbieter in Hagen gibt, die E-Roller anbieten möchten.

Herr Köhler teilt mit, dass man im Gespräch mit einem neuen Anbieter sei. Man hofft schon im April an den Start gehen zu können. Zuvor müsse jedoch der Rat der Stadt dem Vorhaben zustimmen.